



UGANDA



ALTITUDE DES CAFÉIERS ARABICA
De 4 921 à 7 546 pi
(de 1 500 à 2 300 m)

PRINCIPALES VARIÉTÉS
Typica, SL28, SL14

MÉTHODES DE TRAITEMENT PRINCIPALES
Lavé, traitement naturel

RÉCOLTE
Septembre à février

STARBUCKS®

COFFEE ACADEMY

Le café arabica, provenant du Malawi voisin, a été implanté en Ouganda au début des années 1900. L'arabica de haute qualité prospère dans les petites exploitations qui parsèment les contreforts du mont Elgon sur les monts Rwenzori, qu'on appelle les montagnes de la lune. Le café est cultivé sur des collines verdoyantes, sur de petites parcelles alimentées par un sol volcanique riche et des précipitations adéquates. Les caféiculteurs ougandais sont soutenus par le Centre Starbucks de soutien aux caféiculteurs au Rwanda. En plus d'offrir de la formation et des ressources aux agriculteurs rwandais, nos agronomes et nos spécialistes de la qualité fournissent du soutien aux caféiculteurs en Ouganda, au Burundi, en République démocratique du Congo, en Zambie et au Kenya.



Scannez le code QR pour plus de contenu et de ressources de la Starbucks Coffee Academy